

Katholische Kirche



Seelsorgeeinheit Aalen



Bericht zur Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius am 24.06.2025

Zur Renovierung der Kirche St. Bonifatius diskutierte das Gremium Vorschläge des Architekturbüros Duttlinger zur Deckenverkleidung. Für zwei der Vorschläge wird das Büro beauftragt, ein Angebot zu erstellen.

Der Orgelsachverständige der Diözese begutachtete die Orgel in St. Bonifatius. Eine Beratung und Entscheidung, in welchem Umfang eine Orgelrenovierung durchgeführt wird bzw. welche Maßnahmen zum Schutz der Orgel während der Kirchenrenovierung getroffen werden, wird das Gremium vor Beginn der Innenrenovierung treffen.

Beim Rückblick auf das Fronleichnamfest wurde positiv benannt, dass die liturgische Feier an der Kirche St. Bonifatius begann und endete. Die Kalkulation für das Essen ging sehr gut auf und die Einnahmen auf Spendenbasis zugunsten der Kirchenrenovierung waren erfreulich.

Für den Gemeinsamen Ausschuss der Seelsorgeeinheit (= Pastoralausschuss) waren noch ein Mitglied und drei Stellvertreterinnen/Stellvertreter nachzubeseetzen: Martina Meinert und Stefanie Burgstahler wurden als Stellvertreterinnen für das Gremium gewählt. Da nicht alle Gremiumsmitglieder anwesend waren, wird ein weiteres Mitglied inklusive Stellvertretung in der nächsten Sitzung gewählt werden.

Der Kirchengemeinderat wird im Oktober eine Klausurtagung abhalten. Der thematische Schwerpunkt der Klausur wird auf dem Gebäudeprozess (Projekt „Räume der Zukunft“) liegen.

Anne Henze